

UNIVERSIDAD DEL SURESTE.

NOMBRE DEL ALUMNO: Juan Daniel Vázquez Jimenez

NOMBRE DEL DOCENTE: Itzel Citlali Trejo Muñoz.

NOMBRE DE LA MATERIA: salud publica

ACTIVIDAD: resúmenes de los temas vistos en clase.

FECHA DE ENTREGA JUEVES 30 DE JUNIO

TAPACHULA A 30 DE JUNIO DEL 2022

①

LA EQUIDAD EN SALUD PÚBLICA Y CORRIENTES DE REFORMA EN SERVICIO DE ATENCIÓN DE LA ENFERMEDAD

CAP 3

LA EQUIDAD EN SALUD: LA SALUD ES RECONOCIDA POR LA ORGANIZACIÓN MUNDIAL DE LA SALUD COMO UN DERECHO Y DEBER PODER GOSARSE LAS INEQUIDADES EN SALUD SON UNA VIOLACION AL DERECHO A LA SALUD Y DE ACUERDO AL DERECHO DE LA SALUD ~~Y~~ ACUERDO CON LA EVIDENCIA DISPONIBLE SON EL RESULTADO DE LA INEQUIDAD SOCIAL QUE AFECTAN LAS OPORTUNIDADES DE DESARROLLO EN TODOS LOS PAISES CON INDEPENDENCIA DE SU NIVEL DE INGRESO LA SALUD Y LA ENFERMEDAD SIGUE UN GRADIENTE SOCIAL CUANTO MAS BAJA ES LA SITUACION SOCIOECONOMICA PEOR ES EL ESTADO DE SALUD ES IMPORTANTE POR LO TANTO DEFINIR QUE ENTENDAMOS POR EQUIDAD EN SALUD

LOS HECHOS: EXISTEN NOTABLES DIFERENCIAS NO JUSTIFICADAS E INJUSTAS EN EL AMBITO DE SALUD ENTRE DISTINTOS GRUPOS POBLACIONALES ESTAS DIFERENCIAS SE DAN TAMO ENTRE DIFERENTES PAISES RICOS Y POBRES COMO DENTRO DE ESTOS ENTRE POBLACIONES RICO X POBRES URBANA Y RURAL ENTRE DIFERENTES ETNIAS DIFERENTES GRADOS EDUCACIONALES, MIENTRAS LA ESPERANZA DE VIDA EN MEXICO O EN JAPON O SUECIA ES SUPERIOR A LOS 80 AÑOS EN INDIA ES DE 63 SI BIEN LA OBSERVACION UNIVERSAL MUESTRA UN GRADIENTE EN EL NIVEL DE SALUD DE ACUERDO CON EL NIVEL DE INGRESO ES IGUALMENTE CIARO QUE ES EL UNICO DETERMINANTE LA ASAMBLEA MUNDIAL DE LA SALUD EN 1999 PLAMEO QUE LOS GRUPOS COMO LOS AFRICANOS EN ESTADOS UNIDOS NO SOLO TIENEN UNA POBREZA RELATIVA DESDE EL PUNTO DE VISTA DE LOS INGRESOS POR HABITANTE EN EL PAIS.

LA DESVOLUTJA PUEDE SER ABSOLUTA O BICENTENARIAS
 Y PUEDE TENER DIVERSAS FORMAS DESDE POBREZ
 POCAS PARTES **EPAD** FAMILIARES POBRES DURANTE LA
 ADOLESCENCIA TENER UN TRABAJO SEGURO LA ALICIDAD
 CONTINUA LA TACTA DE INSEGURIDAD LA BAJA AUTO
 ESTIMA Y EL AISLAMIENTO SOCIAL POR OTRA PARTE
 EXISTE EVIDENCIA SOBRE LA IMPORTANCIA DE LA EX
 PERIENCIAS DE LA VIDA TEMPRANA.

CAP 4

PARTICIPACION COMUNITARIA EN ATENCION PRIMARIA Y PLANEACION LOCAL EN SALUD.

EL COLOCAMIENTO HASTA HOY A ALCANZANDO FRENTE A
 PROCESO-SALUD ENFERMEDAD ATENCION GUIANANCIA LA
 IMPORTANCIA DE LA PARTICIPACION TANTO INDIVIDUAL
 COMO COLECTIVA ASI SIN OUBRO LA PARTICIPACION ES UN
 DOMINANTE PROTECTOR DE SALUD EN ESTE SENTIDO EL
 PROPOSITO DE ESTE CAPITULO ES APROXIMAR A LOS LECTORES
 Y ASPECTOS CONCEPTUALES Y METODOLOGICOS RELACIONADOS
 CON LA PARTICIPACION CIUDADANA EN LA ESTRATEGIA
 DE LA APPS LA PLANEACION LOCAL EN SALUD Y LA
 CONFIGURACION Y DESARROLLO DEL SISTEMA DE SALUD FUN
 DAMENTADO EN EL DERECHO DE SALUD, LA EQUIDAD EN
 SALUD

PARTICIPACION COMUNITARIA Y SISTEMA DE SALUD.

LA AUSENCIA DE UN SISTEMA ABIERTO Y PARTICIPATIVO
 CON MECANISMOS Y PROCEDIMIENTOS QUE PERMITEN SOLICITUDS
 COLECTIVAS PUEDEN PREVAILER LOS INTERESES DEL GRUPO ME
 DIOES MAS PODEROSOS Y ALIOS DE LOS CLIENTES UNIVALEN DEL
 SECTOR PRIVADO LOS CENTES OBTIENEN CONCESIONES DEL
 SISTEMA DE SALUD MUCHAS VECES A EXPENSAS DE LOS JECOS
 DE TRABAJO PORES DE SALUD URBANOS Y RURALES MTD
 DOBROS

LA PARTICIPACION COMUNITARIA EN LOS SISTEMAS DE SALUD PUEDE TOMAR DISTINTAS FORMAS CON EFECTOS DISTINTOS FORMAS CON EFECTOS DISTINTOS EN LOS RESULTADOS Y LA EQUIDAD EN SALUD DE LA EXPERIENCIA DE LOS TRABAJADORES COMUNITARIOS DE SALUD DE ZAMBABUE Y OTRAS EXPERIENCIAS SE AH APRENDIDO QUE CUANDO LA PARTICIPACION SE DESARROLLA DE ABAJO HACIA ARRIBA PUEDE FORTALECER UNA DISTRIBUCION MAS EQUITATIVA DE LOS RECURSOS Y LOS RESULTADOS DE SALUD EN AMERICA LATINA SE HAN DESARROLLADO DIVERSAS EXPERIENCIAS DE PARTICIPACION DE LA COMUNIDAD EN PROCESOS DE LA COMUNIDAD EN PROCESOS DE PLANIFICACION FORMULACION DE POLITICAS E INCLUSO EN REFORMAS DE SISTEMA DE SALUD A GRAN ESCALA NACIONAL Y PROVINCIAL.

· PARTICIPACION COMUNITARIA DECENTRALIZACION Y APS.

EN MUCHOS SISTEMAS DE SALUD LA PARTICIPACION SE AH VISTO FORTALECIDA POR DECENTRALIZACION Y EL DESARROLLO DE LA APS LA DECENTRALIZACION AH SIDO UNA FORMA IMPORTANTE DE DEVOLVER LAS AREAS LOCALES Y A LAS COMUNIDADES Y DE HACER MAS EFICIENTES Y EQUITATIVOS LOS SISTEMAS DE SALUD SE HABIA DE AQUELLA EDUCACION POR PARTE DEL RECONOCIMIENTO DEL SABER DE LA COMUNIDAD QUE CONJUGADO CON EL SABER DE LAS COMUNIDADES Y LOS DETERMINANTES QUE DEFINEN DICHA REALIDAD SE TIENE DE DESARROLLAR Y FORTALECER A LA COMUNIDAD TENIENDO PROCESOS EDUCATIVOS LOS PROCESOS CULTURALES DE GÉNERO POLITICAS PUBLICAS SOCIALES DE DERECHO HUMANOS POR MEDIO DE ESTA ESTRATEGIA SE DEBEN DESARROLLAR ACCIONES COMUNICATIVAS QUE BRINDEN ELEMENTOS DE COMPRENSION POLITICA DE REALIDAD EN PARTICULAR SOBRE SU REALIDAD SOCIAL A LAS COMUNIDADES

Se impulsara el desarrollo de mecanismos y acciones a las comunidades derecho a la salud y otros derechos sociales (que permitan resolver casos de vulneraciones de derechos sociales bien individuales o colectivamente caracterizados en el territorio por ultimo debe mencionarse que el impulso a la participación comunitaria en salud requiere generar capacidades y habilidades adecuadas en el talento humano sin las cuales dificilmente se podra desarrollar y mucho menos renovar el componente de participación en el marco de la APS por un lado se requiere un talento humano en salud formado.

CAP 5

FORMULACION DE UN PLAN LOCAL EN SALUD

Nuestras instituciones academicas sanitarias en las medidas que abordan explícitamente cuestiones relacionadas con los planes de salud se basan principalmente en el supuesto de realizar planes y programas de salud es asunto de los profesionales de dicha area diseñamos planes y programas de salud sobre el calculo logico razonable con racionalidad disciplinadamente en cuenta las formas de organizacion propias por instituciones sanitarias al lado de las responsabilidades sociales los resultados obtenidos se transmiten en centros pocos entendibles por la poblacion finalmente sus planes validos y evaluados por comunidades de especialistas donde los resultados se deben demostrar fuera de contexto de la poblacion a la cual se pretende mejorar la salud

Juan Daniel

TIN DANIEL VAZQUEZ
JUAN DANIEL

Juan Daniel

5
~~LA~~ LA AGENCIA DE INSTRUMENTOS DE GESTIÓN PARA INCORPORAR UNA VISIÓN INTEGRAL DE DESARROLLO LOCAL QUE PERMITA CONSIDERAR AL MUNICIPIO COMO UN AGENTE PROMOTOR DEL DESARROLLO Y PARTE DE UN PROYECTO REGIONAL CON ACTORES DIVERSOS Y DE CURSOS ALA VEZ COMPLEMENTARIOS Y EN CORRELACIÓN ENTRE RIÓN DEL PAÍS ENTONCES LA HISTORIA DE LA MUNICIPALIDAD LA SALUD DE LA POBLACIÓN NO ESTÁ AL MARGEN DE LAS POBLACIONES ESTA LIGADA CON EL CONTEXTO DE DESARROLLO LOCAL POR TAL RAZÓN SE REQUIERE UN PARADIGMA MODERNO DE CAMBIO UNA PROPUESTA QUE ENTRENTE DESDE LO LOCAL EN LOS PROBLEMAS DE SALUD ORIGINADOS POR EL MEDIO AMBIENTE EL CONCEPTO DE GESTIÓN HACE REFERENCIA AL USO DE LOS RECURSOS MIENTRAS EL DE LA SALUD PÚBLICA SE REFIERE AL APRENDIZAJE Y ACCIÓN COLECTIVA DEL ESTADO Y LA SOCIEDAD DE AMBOS CONCEPTOS PREDICAMOS A SUMIR QUE LA GESTIÓN MUNICIPAL O LOCAL DE LA SALUD PÚBLICA ES LA ACTIVIDAD DE APRENDIZAJE Y DE LA ACCIÓN MULTIDISCIPLINARIA O TRANSDISCIPLINARIA PARA PROTEGER Y MEJORAR LA SALUD PÚBLICA LOCAL ESTA DEFINICIÓN IMPLICA QUE SIEMPRE TAMBIÉN LAS DECISIONES DIARIAS DEL MUNICIPIO O LOCALIDADES.

ES UN PROCESO PAULATINO VOLUNTARIO Y POLÍTICO QUE TIENE DE LLEVAR AL MUNICIPIO CAMBIOS ORGANIZATIVOS Y CULTURALES QUE PERMITAN OPTIMIZAR LOS RECURSOS Y MEJORAR LA SALUD DE LA POBLACIÓN LOCAL ESTO COMO ACOMPAÑAMIENTO DE SUGERENCIA PROVOCA UN DESPLAZAMIENTO FORMAL DEL SECTOR SALUD Y LA TEMA DE DECISIONES LOCAL SE ENLAZA CON LA ANTERIOR REVISIÓN

Juan Daniel
JUAN DANIEL
Juan Daniel
Juan Daniel

PRINCIPIOS ORIENTADORES
DE SALUD PUBLICA DESDE CAP 6
EL DERECHO A LA SALUD.

LOS CONCEPTOS DE PRINCIPIOS ORIENTADORES DE LA SALUD PUBLICA DESDE EL DERECHO A LA SALUD RADICAN EN SUS OBSERVACIONES Y CUMPLIMIENTO DE LA ACCION E INTERVENCIONES DE SALUD PUBLICA COMO DEL DERECHO DEL SER HUMANO FUNDAMENTAL A LA SALUD QUE TOCAN TODOS LOS MIEMBROS DE LA PoblACION PARA SU DEFINICION ADENMAS DE EXPONER LA SIGNIFICACION DE ALGUNOS DE LOS TERMINOS ES NECESARIA LA DESCRIPCION DE ALGUNOS DE LOS TERMINOS DEL ESTADO ACTUAL LA PALABRA DERECHO SE RELACIONA CON DIRIGIR A LINEAR ALCANZAR NO ES INVOKA TANTO PARA DESIGNAR EL ORDENAMIENTO JURIDICO GENERAL ESTABLECIDO PARA REGIR LAS CONDUCTAS DE LOS INDIVIDUOS, COMO PARA MENCIONAR FACULTADES O ATRIBUCIONES QUE DE ORDEN GENERAL LA FUNCION ORIENTADORA DE CADA PRINCIPIO SE PERFECCIONA COMO SE DETERMINA ACCIONES PRRACTICAS TENDIENTES A EVITAR PROBLEMAS DE SALUD EN LA COMUNIDAD MEJORAR EL NIVEL DE SALUD COLECTIVO A DISMINUIR LA PREVALENCIA DE ENFERMEDADES Y MEJORAR LA CALIDAD DE VIDA DE LOS MIEMBROS DE LA COMUNIDAD SE ENTIENDE COMO PRINCIPIOS ORIENTADORES DE SALUD PUBLICA DESDE EL DERECHO DE LA SALUD Y DETERMINADO REALIZADO QUE EN FORMA BREVE HACEN REFERENCIA A DETERMINADOS VALORES QUE SIRVEN DE FUENTE Y ORIENTACION PARA LA SALUD PUBLICA

SALUD Y ENFERMEDAD.

LA SALUD Y LA ENFERMEDAD SON LAS POSIBILIDADES DE EXPRESION DE UN PROCESO DETERMINADO A PARTIR DE FACTORES BIOLÓGICOS, BIOLÓGICOS, SOCIALES Y CULTURALES QUE EXPRESAN TANTO EN EL AMBITO INDIVIDUAL COMO EN EL COLECTIVO Poblacional LA ACTUALIDAD DEL SER HUMANO

Juan Davila

JUAN DAN

[Handwritten signature]

(7)

EXISTEN NOTABLES DIFERENCIAS NO JUSTIFICADAS E INJUSTAS EN EL ÁMBITO DE SALUD ENTRE DISTINTOS GRUPOS POBLACIONALES ESTAS DIFERENCIAS SE DAN ENTRE PAISES RICOS Y POBRES COMO DENTRO DE ESTOS ENTRE POBLACION POBRE Y RICA URBANA Y RURAL Y ENTRE DIFERENTES ETNIAS.

DE ACUERDO CON DANIELS Y COLABORADORES EXISTE EVIDENCIA - DE ESTUDIOS TRANSNACIONALES LA CUAL SEÑALA A MAYOR DESIGUALDAD SOCIAL MAYOR DESIGUALDAD EN SALUD A TRÁVÉS DEL MUNDO QUE GRUPOS DE INGRESOS MEDIO EN UNA SOCIEDAD DESIGUAL TIENEN PEOR SALUD SEÑALAN LA IMPORTANCIA DEL CRECIMIENTO ECONOMICO AL TIEMPO RECONOCE QUE NO ES EL ÚNICO FACTOR A QUE EL APOYO SOCIAL INTELIGENTE EN MATERIA DE ATENCION EN SALUD EDUCACION Y OTRAS MEDIDAS SOCIALES PERTINENTES ES NECESARIO SALIR ADELANTE EN CASO DE SALUD PUBLICA

LAS DESVENTAJAS PUEDEN SER ABSOLUTAS O RELATIVAS Y PUEDEN TENER DIVERSAS FORMAS DESDE PODER TENER UN TRABAJO INSECURO LA ACCESIBILIDAD CONTINUA LA FALTA DE INTEGRIDAD LA BAJA DE AUTO ESTIMA EL AXLAMIENTO SOCIAL LA MEDICIÓN Y MONITORIO DE LA EQUIDAD EN SALUD SON ACCIONES FUNDAMENTALES PARA CONOCER SU SITUACION A LA SOCIEDAD Y ACTUAR SOBRE ELLA Y MEDIR EL PROGRESO DE SU REDUCCION SIN EMBARGO POCOS PAISES MUNDIALES NO EXISTE UNA SOLA FORMA DE MEDIR LA EQUIDAD SE HA MEDIDO COMO UNA DIFERENCIA Y COMO UN GRADIENTE EN EL PRIMER CASO DE COMPARA

~~Handwritten signature~~

Ed. J. Daniels

Daniel Vargas
Daniel

~~Handwritten signature~~

